
Despenalización o no del aborto en Puebla se consultará a la sociedad: Barbosa
Miércoles, 28 de Septiembre de 2022 16:31

- Tras asegurar el gobernador Miguel Barbosa Huerta que en Puebla no se ha encarcelado a
ninguna mujer por el hecho de abortar a un nuevo ser, desde ...

Leer más: Google Alert - Puebla Pue
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://diariosinsecretos.com/despenalizacion-o-no-del-aborto-en-puebla-se-consultara-a-la-sociedad-barbosa/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjY3ZjhmZTYzNjgzMWMxNWQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AOvVaw3GjYoxIyTL54Hi7Jki90uD

